

# MYTHES VS RÉALITÉS

5



**MYTHE** : Une personne douce, gentille et attentionnée ne peut commettre une agression sexuelle.

**RÉALITÉ** : La plupart du temps, la personne qui commet l'agression sexuelle est bien intégrée dans la société. Il peut même s'agir d'une personne charmante et bien connue dans sa communauté.

Considérant que les agresseurs sexuels d'enfants ont rarement recours à la coercition physique pour commettre leur délit, ils se doivent d'utiliser différentes stratégies pour se rapprocher de l'enfant, surmonter les résistances de celui-ci et gagner la confiance des parents.

